



Ensayo del tema "El desarrollo humano en México".

Materia: Desarrollo humano

Docente: Bella Raquel López García.

Presenta el alumno:

Aidy Mirena Roblero Vázquez.

Licenciatura: Ciencias de la educación.

Cuatrimestre: Sexto.

Grupo: "A"

EL DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

Introducción.

En el presente ensayo se hablara acerca del desarrollo humano en México desde el momento de la concepción, como realmente los seres humanos determinaron todo el proceso de cambio que surgieron en ellos, se analizara de igual manera las influencias en el desarrollo psicológico considerando las influencias biológicas y culturales del porque se han descrito los procesos de cambio, de acuerdo a esto también se conocerá sobre las etapas de la vid y el desarrollo humano en la actualidad en el acceso a la educación se ha determinado

Desarrollo.

De acuerdo a lo analizado menciona que el desarrollo humano permite conocer como somos desde la perspectiva emocional, metal o también psicológica, como manejamos el entorno de acuerdo a la genética de cada uno. Trían Torres menciono las influencias del desarrollo psicológico como los grupos sociales, o bien las costumbres o tradiciones culturales.

El desarrollo humano o también conocido como ciclo vital es un proceso de toda la vida ya que en esto se va agregando estudios de desarrollo, como la psicología, sociología, genita, ciencia familiar etc. También de acuerdo al tema puedo mencionar que los dominios del desarrollo consta de desarrollo físico en donde se trata del crecimiento del cuerpo, de las habilidades motoras y la salud, al igual sobre el desarrollo cognoscitivo sobre habilidades mentales como el aprendizaje, atención, memoria, lenguaje, pensamiento y el Desarrollo psicosocial como lo es las emociones, personalidad y relaciones sociales de acuerdo a cada etapa de la vida como bien se sabe desde la etapa prenatal hasta la edad adulta tardía.

El desarrollo humano en la actualidad.

En psicología tiene como objetivo describir los procesos de cambio, propone explicar cómo se produce cuáles son los mecanismos por los cuales biología y entorno interactúan y dan como resultado la secuencia de cambios que observamos y también se menciona que la psicología es una disciplina con una clara vertiente aplicada.

El estudio del desarrollo humano está en evolución permanente. La nueva propuesta hace énfasis en el carácter instrumental del acceso a bienes y servicios, concibiéndolos únicamente como un medio para poder alcanzar un plan de vida o una realización individual plena.

El acceso a ese bien le dota de un conjunto más amplio de capacidades: socializar, trabajar, disfrutar de momentos de recreación familiar, quizás participar en eventos políticos que, de otra manera, no le serían asequibles, mejorar su reputación social

En el desarrollo de las nociones de funcionamiento y capacidad es referente obligado el trabajo del filósofo John Rawls. Según él, entre los funcionamientos básicos, que deben proveerse en igualdad a los individuos, se encuentran ciertos.

Es importante hacer notar que cuando se alude a la ampliación del conjunto de opciones reales, se hace referencia no solamente a las opciones disponibles sino también a las condiciones económicas, institucionales, cognitivas y sociales con las que cuenta el individuo para ejercer su elección.

Así también nos menciona el tema que la pobreza es una negociación de oportunidades y opciones para el desarrollo humano en otras palabras cualquier necesidad humana básica que no es satisfecha de manera adecuada devela pobreza y está considerada como la falta de bienestar y autonomía.

La pobreza es un es una negociación de las oportunidades y de opciones del desarrollo humano, esto genera que una persona pobre es la que carece de algún cuando carece de oportunidades para obtener niveles mínimos aceptables de realización personal, lo que involucra aspectos físicos como: estar bien nutrido, tener buena salud y vivir de manera óptima; pero también logros sociales y personales un tanto complejos, como poder intervenir en la vida comunitaria, autoestima, seguridad, libertad.

De acuerdo al estudio, que mide esperanza de vida, educación e ingreso per c pita, detalla que en una escala de a el índice de Desarrollo Humano en Mexica es de, lo que coloca al país en la categoría de alto desarrollo humanoll sin embargo, respecto al año pasado descendió tres lugares, debido a que en 2015 se colocó en la casilla 74.

Conclusión

De acuerdo al tema lo importante que puedo rescatar es que el desarrollo humano es de gran importancia ya que atraves de ello no podemos dar cuenta de cuantas habilidades obtenemos de acuerdo a cualquier área o algún enfoque profesional, y sobre el contexto físico o psicológico que se vive y experimenta en cada etapa, esto nos aporta como docentes para conocer mejor el comportamiento y desarrollo desde un proceso mental o psicológico.